



南行通信

～やさしさいっぱい 夢いっぱい 元気いっぱい～

令和7年3月4日
校長 中村 由美子



令和6年度のカレンダーがいよいよ最後の1枚となりました。時の流れは速く、この1年間で様々な経験を通して大きく成長していることを日々実感している毎日です。

2月28日(金)に「卒業を祝う会」を行いました。6年生は、1年生から5年生で分担して作ったメダルを首からかけ、1年生と手をつないで入場しました。各学年から「やさしくしてくれてありがとう」「6年生が大好き」「すてきな中学生になってください」などのメッセージとともに歌やダンス、クイズ、劇など趣向をこらした出し物で6年生の卒業を祝いました。6年生は、在校生へ向けてすばらしい合奏と歌を披露し、「さすが6年生」と全校児童が大きな拍手をしていました。一人一人が、自分の役割を一生懸命表現する姿に、この1年間の成長を実感した時間でした。子供たち同士もその成長を認め合う場となり、あたたかい拍手でいっぱいになった体育館でした。



令和6年度の学校教育目標である「未来を拓く、みなみっ子」を育てる。私たち教職員は「未来を拓く子供を育てるためにどうしたらよいのだろう」と試行錯誤の毎日でした。自分と他者との違いに気づくとともに、認め合うことが、豊かなかかわりにつながると考え教育活動を進めてまいりました。「卒業を祝う会」は、豊かなかかわりの1ページであったように思います。令和6年度の教育活動も残りわずかですが、さらに子供たちが成長できるよう取り組んでまいります。



心配しています。

SNSやインターネットの使い方

「公園でアダルトビデオを友達同士で見ている」「オンラインゲームで知らない人とつながっている」「ゲームで高額課金をした」

子供たちのインターネットによるトラブルが起きています。多くの子供たちがスマートフォンを持っていて、放課後や休日に使用しています。スマートフォンやインターネットの魅力を小学生自身がコントロールするのは、難しいことです。学校では、情報モラルやインターネットの使い方について、子供たちに伝えているところですが、ご家庭でも下記の点について、ご確認ください。

1、ネットやスマホの使い方を話しあい、時間や内容について家庭のルールを作る。

2、フィルタリングサービスを活用して、出会い系サイトやアダルトサイト、暴力的な表現のあるサイトなどを、子どもが閲覧できないようにする。

「ネットの危険から子どもを守るために
保護者が知っておきたいこと」を
ご覧ください。(右記QR参照)



みなみっ子サポーターのみなさん

ありがとうございました。

南行徳小学校の教育活動を支えてくださっているみなみっ子サポーターの皆さんと「ありがとうございます給食」を行いました。

算数、生活科、ミシンや彫刻刀・版画の授業、水泳学習、地域探検、消防署見学、読み聞かせ、清掃活動、日々の学習見守り、みなみっ子クラブなど、多くの教育活動で子供たちを支えてくださったみなみっ子サポーターの皆さんに感謝を込めて、給食と一緒に食べました。様々な活動でみなみっ子サポーターの皆さんに助けていただいたので、子供たちはよく知っています。楽しく話しながら給食を食べていました。

